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Febre maculosa: veja por que 
cuidados para prevenção devem 

ser reforçados até novembro

Amparo recebe nova 
edição do Pedala Tour no 

dia 27 de outubro

Sede própria da 
OAB Artur Nogueira 

é inaugurada com 
cerimônia solene
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O Pedala Tour, um dos maiores passeios ciclísticos 
do país, vai voltar a Amparo. O evento esportivo - que é 
totalmente gratuito - acontece no dia 27 de outubro e pro-
mete mobilizar mais de 1,5 mil pessoas apaixonadas por 
bikes. As inscrições podem ser feitas a partir da próxima 
terça-feira (1º), exclusivamente pelo site www.pedalatour.
com.br. As vagas são limitadas.

Na manhã desta quarta-feira, 25 de setembro, a Câmara Municipal de Santo 
Antônio de Posse foi palco da cerimônia de entrega dos braçais à primeira turma 
da Ronda Ostensiva Municipal (ROMU) do município. O evento foi presidido 
pelo secretário de segurança, Dr. Valter Lourenço, e contou com a presença de 
autoridades locais, como representantes da Polícia Civil e Militar, além de Co-
mandantes das Guardas Civis Municipais (GCM) de cidades vizinhas.

O show do cantor Re-
nato Teixeira será neste 
sábado, dia 28 de setem-
bro, às 20h, no CAT Sesi 
Mogi Guaçu. Os ingressos 
são gratuitos e limitados. 
A reserva deve ser feita na 
plataforma Meu Sesi dis-
ponível no site mogiguacu.
sesisp.org.br aba Agenda. 
Os portões serão abertos às 
18h. Haverá apresentação 
da Orquestra de Violeiros 
Cordas de Mogi. Na impos-
sibilidade de comparecer 
ao show é possível cancelar 
a reserva deixando o ingres-
so disponível para outros 
interessados.

A primeira semana 
do Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 terminou 
em clima de festa neste 
sábado, 21 de setembro, 
com shows inesquecíveis 
de grandes nomes da 
música sertaneja. Zezé 
Di Camargo & Luciano, 
Lauana Prado e Gusttavo 
Lima subiram ao palco 
para animar o público, 
garantindo uma noite 
memorável e consolidan-
do o festival como um 
dos maiores eventos do 
gênero no país.

 Programação da Próx-
ima Semana

O Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 continua 
com mais shows imper-
díveis na próxima sem-
ana. Além dos shows, 
as montarias em touros 
terão início como uma 
das grandes atrações do 
festival. Não perca!

Usar a água de forma 
consciente, sem desper-
dício, respeitando o mo-
mento de estiagem que 
estamos vivendo é a chave 
para diminuir o impacto 
deste período sem chu-
vas. Vivemos uma estação 
marcada por chuvas abaixo 
da média e fortes ondas 
de calor no Estado de São 
Paulo e em várias regiões 
do Brasil. E em Holambra 
não é diferente, por isso 
algumas atitudes simples 
podem fazer toda diferença. 

Os cuidados para prevenção à febre maculosa em Campinas precisam ser refor-
çados pelo menos até novembro. Isso porque o período desde maio é marcado por 
dias seguidos de baixa umidade relativa do ar, condição climática em que há maior 
predomínio das fases jovens do carrapato-estrela no ambiente, conhecidas como 
“micuim” (larvas) e “vermelhinho” (ninfas), o que aumenta o risco de transmissão 
e ocorrência da doença. A febre maculosa é uma doença grave, com alta letalidade, 
causada pela bactéria Rickettsia rickettsii. 

ATO DE 
AMOR: 

Santa 
Casa volta 
a captar 

órgãos para 
transplante

Encerramento em Grande Estilo Marca Primeira 
Semana do Jaguariúna Rodeo Festival 2024

Caixas 
d’água 

contribuem 
para o 

equilíbrio no 
abastecimento

Show de 
Renato 

Teixeira será 
neste sábado 
no Sesi Mogi 

Guaçu
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Santo Antônio de Posse Forma Primeira 
Equipe da ROMU em Cerimônia Solene
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A 248ª Subseção da OAB-SP (Ordem dos Advoga-
dos do Brasil Seção SP) inaugurou a sede própria da 
Casa da Advocacia e Cidadania, na última quinta-feira, 
dia 19 de setembro, em Artur Nogueira. A cerimônia 
de inauguração contou com a presença da presidente 
da OAB São Paulo, Patrícia Vanzolini, e do vice-presi-
dente, Leonardo Sica, além da diretoria da Subseção 
de Artur Nogueira, autoridades e representantes das 
Comissões locais.  De Acordo com a presidente Car-
men Jose昀椀na Maciel, essa obra é a realização de um 
sonho antigo da Subseção de Artur Nogueira.

Após mais de uma 
década, a Santa Casa 
de Mogi Mirim voltou 
a captar órgãos para 
transplante, graças a 
uma nova equipe mul-
tipro昀椀ssional criada há 
menos de um ano.
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Prefeito amigo da natureza

*
Eu sou Nelson 

Theodoro 
Junior,

 Empresário, 
Publicitário e 

Diretor da 
Fecomercio/
São Paulo.

Sua nova coluna semanal 
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O Regional Dá as Boas-Vindas a Maria
 Vitória Savioli, Nossa Nova Colunista de Inovações, 

Empreendedorismo e Direito

Maria Vitória Savioli, Ad-
vogada, uma pro昀椀ssional de 
25 anos cuja trajetória já é 
marcada por realizações notá-
veis e uma paixão contagiante 
por inovação e  empreende-

dorismo.

Uma situação bastan-
te comum em supermer-
cados e estabelecimentos 
comerciais é a presença 
de placas nos estaciona-
mentos informando que 
o local “não se responsa-
biliza pelos veículos e seus 
pertences”. Contudo, será 
que essa excludente de res-
ponsabilidade tem respal-
do legal? Este é um tema 
de grande interesse, espe-
cialmente considerando 
a crescente ocorrência de 
furtos e danos em estacio-
namentos de grandes esta-
belecimentos.

A Responsabilida-
de Civil do Estabeleci-
mento Comercial

O Código de Defesa do 
Consumidor (CDC) prevê, 
em seu artigo 14, que os 
fornecedores de serviços 
respondem, independen-
temente de culpa, pelos 
danos causados aos consu-
midores em razão de falhas 
na prestação do serviço. 
No caso de estacionamen-
tos, mesmo que o estabe-
lecimento alegue não ser 
responsável, a realidade é 
que, ao oferecer o espaço 
para estacionamento, seja 
gratuito ou pago, o su-
permercado ou qualquer 
outro comércio assume a 
guarda do veículo.

Assim, caso ocorra al-
gum dano, furto ou roubo 
no interior do estaciona-
mento, o estabelecimento 
pode ser responsabilizado, 
uma vez que está forne-
cendo um serviço acessó-
rio à sua atividade prin-
cipal — o que faz parte da 
oferta aos consumidores. 
O Superior Tribunal de 
Justiça (STJ) já consolidou 
o entendimento de que os 
estabelecimentos comer-
ciais respondem pelos da-
nos causados a veículos 
estacionados, independen-
temente da existência de 
placas que tentem afastar 
essa responsabilidade.

O Entendimento Ju-
rídico

Mesmo com a presença 
da placa informando que 
“não se responsabilizam 
por veículos ou objetos 
deixados no interior”, essa 
alegação não tem validade 
jurídica. O CDC garante 
que as cláusulas abusivas, 
aquelas que colocam o 
consumidor em desvanta-
gem exagerada, são nulas 
de pleno direito (art. 51 do 
CDC). A Justiça entende 
que, ao disponibilizar um 
local de estacionamento 
para seus clientes, o mer-
cado passa a ser o deposi-
tário do veículo, ou seja, as-
sume a guarda e vigilância 
dos bens ali colocados.

A jurisprudência é 
clara: a simples presença 
da placa não exime o es-
tabelecimento de sua res-
ponsabilidade. Em casos 
onde o cliente tem seu car-
ro furtado ou dani昀椀cado 
dentro do estacionamento, 
o supermercado pode ser 
obrigado a indenizá-lo por 
eventuais prejuízos.

Danos ao Veículo e 
Objetos no Interior

A responsabilidade do 
mercado não se limita ape-
nas ao veículo em si, mas 
também aos objetos deixa-
dos no interior, desde que 
haja prova de sua existên-
cia. A recomendação é que, 
ao sofrer um furto ou dano 
no estacionamento de um 
supermercado, o clien-
te registre um boletim de 
ocorrência e, se possível, 
tire fotos do local e do dano 
causado, além de procurar 
testemunhas que possam 
con昀椀rmar o ocorrido.

Estacionamento 
Pago x Estacionamen-
to Gratuito

Muitas pessoas acredi-
tam que o fato de o esta-
cionamento ser gratuito 
isenta o estabelecimento 
de qualquer responsabili-
dade, o que é um equívoco. 

A gratuidade do estaciona-
mento não altera a obriga-
ção de guarda e proteção 
do veículo. Portanto, tanto 
em estacionamentos pagos 
quanto em gratuitos, a res-
ponsabilidade permanece.

Como o Mercado 
Pode se Resguardar?

Os estabelecimentos 
podem adotar medidas de 
segurança que demons-
trem seu compromisso 
com a guarda dos veículos, 
como câmeras de vigilân-
cia, segurança no local e 
controle de entrada e saída 
de veículos. No entanto, 
mesmo com essas medi-
das, o mercado ainda é 
responsável por eventuais 
danos ou furtos ocorridos 
no estacionamento. A pre-
sença dessas ferramentas 
de segurança pode, contu-
do, ser um diferencial para 
minimizar os riscos e evitar 
incidentes.

Conclusão
A presença de placas in-

formando que o estabeleci-
mento não se responsabili-
za por danos nos veículos 
não afasta a responsabi-
lidade do supermercado. 
De acordo com a legislação 
vigente, a responsabilida-
de do mercado sobre os ve-
ículos dos clientes é clara, 
cabendo indenização em 
caso de furto ou dano, in-
dependentemente de o es-
tacionamento ser gratuito 
ou pago.

A orientação para os 
consumidores é que co-
nheçam seus direitos e, 
em caso de incidentes, 
busquem resguardar as 
provas e fazer as devidas 
reclamações. E para os es-
tabelecimentos, é funda-
mental oferecer um servi-
ço de estacionamento que 
garanta a segurança e tran-
quilidade dos seus clientes, 
evitando não só prejuízos 
昀椀nanceiros, mas também 
danos à imagem do negó-
cio.

Economize energia no seu 
negócio sem perder e昀椀ciência

Neste mês de setem-
bro, as contas de ener-
gia em todo o Brasil já 
estão mais caras em 
função da ativação da 
bandeira vermelha pela 
ANEEL, situação que 
deve se prolongar pelos 
próximos meses. Isso 
signi昀椀ca que, mantendo 
o consumo, seu empre-
endimento, seu comér-
cio ou sua indústria vão 
gastar mais com a conta 
de luz.

Com a escassez de 
chuvas e o aumento das 
temperaturas, é natural 
que seus clientes bus-
quem por ambientes cli-
matizados, intensi昀椀can-
do o uso de aparelhos de 
ar-condicionado e, con-
sequentemente, eleva 
ainda mais o consumo 
de energia.

Para te ajudar a en-
frentar esse cenário sem 
comprometer a qua-
lidade do seu serviço, 
preparei algumas dicas 
práticas e simples para 
eliminar ine昀椀ciências e 
reduzir seus gastos com 

energia:
- Otimize o uso de 

equipamentos: Avalie o 
funcionamento de seus 
equipamentos eletrôni-
cos, veri昀椀cando se es-
tão regulados para ope-
rar de forma e昀椀ciente. 
Manter esses equipa-
mentos em bom estado 
de conservação ajuda a 
economizar energia;

- Iluminação e昀椀cien-
te: Troque as lâmpa-
das incandescentes ou 
昀氀uorescentes por LED, 
as quais são mais durá-
veis e consomem me-
nos energia. Além disso, 
aproveite ao máximo a 
luz natural;

- Controle o uso do 
ar-condicionado: Utili-
ze cortinas ou persianas 
para bloquear o calor 
externo, e ajuste a tem-
peratura do ar-condi-
cionado entre 23 °C e 24 
°C, a qual é uma faixa 
confortável e e昀椀ciente;

- Horários estraté-
gicos para uso de equi-
pamentos: Se possí-
vel, concentre o uso de 

equipamentos de maior 
consumo energético nos 
horários de menor de-
manda, como antes ou 
depois do horário de 
pico (18h às 21h);

- Manutenção pre-
ventiva: Realize a ma-
nutenção regular de 
todos os equipamentos 
elétricos, principalmen-
te do ar-condicionado, 
pois 昀椀ltros sujos e com-
ponentes desgastados 
podem aumentar o con-
sumo;

- Capacite sua equipe: 
Envolver os funcioná-
rios no uso consciente 
de energia é essencial. 
Treiná-los para desligar 
equipamentos quando 
não estão em uso e evi-
tar o desperdício é uma 
maneira e昀椀caz de eco-
nomizar.

Com essas ações, 
você pode garantir que 
sua empresa consuma 
menos energia sem per-
der qualidade no aten-
dimento ao cliente.

Boa semana e 昀椀quem 
com Deus! 

José Renato Nalini

Os prefeitos a serem 
eleitos neste 2024 precisa-
rão ser amigos íntimos da 
natureza. Esta se rebelou, 
depois de décadas de in-
tensi昀椀cação de maus tra-
tos. Nunca se cortou tanta 
árvore, se poluiu tanto a 
atmosfera, o solo e a água. 
Daí a inclemência com que 
o clima responde à insani-
dade humana.

Já passou a fase da mu-
dança climática. Agora é 
emergência climática, a 
reclamar urgência climáti-
ca e seriedade de parte do 
Poder Público, obrigado a 
cuidar da população. Sim. 
Não se protege a natureza 
por si mesma. A proteção 
está voltada à qualidade de 
vida. Quando não se pode 
sequer falar em qualidade, 
mas em preservação da 
vida, é porque a coisa está 
muito ruim. 

Os debates envolvendo 
candidatos dos grandes 
conglomerados urbanos 
incluíram a questão climá-
tica e a cobrança deverá re-

crudescer após às eleições. 
A FAESP – Federação de 
Agricultura e Pecuária do 
Estado de São Paulo, pre-
sidida por Tirso Meirel-
les, editou um documento 
chamado “Prefeito Ami-
go do Agro”, que deveria 
servir de parâmetro para 
qualquer candidato. Re-
comenda o lema “Plante, 
Cultive e Colha a Paz”. A 
urbanização acelerada não 
pode esconder a área rural 
que toda cidade deve pos-
suir e pela qual deve zelar. 

Promover o desenvol-
vimento rural é essencial 
para assegurar que todas 
as comunidades tenham 
acesso igualitário aos di-
reitos, benefícios e políti-
cas públicas necessárias a 
uma vida digna. É impor-
tante criar ou fortalecer 
uma Secretaria Municipal 
de agricultura, criar um 
Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Rural 
e de Turismo Rural, prio-
rizar pequenos e médios 
produtores, aprimorar a 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, assim 

como um Conselho Mu-
nicipal de Meio Ambiente, 
com signi昀椀cativa repre-
sentação de produtores 
rurais.

Os Prefeitos precisam 
implementar e zelar por 
uma política municipal de 
meio ambiente que con-
temple as áreas rurais, 
apoiar a regularização am-
biental das propriedades 
rurais, agilizar o processo 
de emissão de licenças am-
bientais, facilitar o acesso à 
outorga de uso de recursos 
hídricos, promovendo sus-
tentabilidade e o uso racio-
nal da água.

Procurem conhecer o 
inteiro teor desse docu-
mento inspirador. Se elei-
to, os seus eleitores sabe-
rão cobrar coerência com 
eventuais promessas de 
campanha.

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
-graduação da UNINOVE 
e Secretário-Executivo das 
Mudanças Climáticas de 
São Paulo. 
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Febre maculosa: veja por que cuidados para prevenção 
devem ser reforçados até novembro

Bares e restaurantes registram alta nas vendas em 
agosto, aponta Índice Abrasel-Stone

Lançado aplicativo para denunciar crimes 
ambientais

Da Redação

Os cuidados para pre-
venção à febre maculosa 
em Campinas precisam ser 
reforçados pelo menos até 
novembro. Isso porque o 
período desde maio é mar-
cado por dias seguidos de 
baixa umidade relativa do 
ar, condição climática em 
que há maior predomínio 
das fases jovens do carra-
pato-estrela no ambiente, 
conhecidas como “micuim” 
(larvas) e “vermelhinho” 
(ninfas), o que aumenta 
o risco de transmissão e 
ocorrência da doença.

A febre maculosa é uma 
doença grave, com alta 
letalidade, causada pela 
bactéria Rickettsia rickett-
sii. A infecção se dá pela 
picada do carrapato-estrela 
infectado com esta bactéria. 
Na fase jovem, ele pode 
parasitar qualquer animal, 
inclusive o ser humano, 
que frequenta áreas com 
vegetação, especialmente 
onde há cavalos, capivaras 
e outros animais silvestres. 

A Secretaria de Saúde 

registrou um caso com des-
fecho em óbito em maio, e 
con昀椀rmou nesta quinta-fei-
ra, 26 de setembro, um 
segundo caso que ocorreu 
em junho, mas evoluiu para 
cura. Este novo registro é 
de um homem de 51 anos, 
morador do Jardim Euli-
na, área de transmissão e 
sinalizada para cuidados. O 
início dos sintomas foi em 
10 de junho.

Em 2023 foram contabi-
lizados 20 casos, 17 com 
transmissão no município, 
e sete óbitos.

O que está sendo feito?
O município realiza 

ações educativas de forma 
contínua para sensibili-
zação das equipes de saúde 
e da população sobre o 
tema. Desde o início de 
2023 foram realizadas 214 
ações, sendo 93 delas neste 
ano. A lista reúne palestras, 
o昀椀cinas e capacitações. 

Para reforçar a pre-
venção à febre maculo-
sa nos próximos meses, 
a Prefeitura iniciou nesta 
semana a primeira etapa 

do manejo para controle 
reprodutivo das capivaras 
que vivem livremente nos 
parques públicos da cidade. 
Trata-se da etapa de “ceva”, 
alimentação controlada dos 
animais em locais e horári-
os especí昀椀cos com objetivo 
de captura do grupo. 

O manejo reproduti-
vo visa combater a trans-
missão da febre maculosa 
por meio da redução de 
nascimentos de filhotes. 
Nesta fase do projeto serão 
esterilizadas aproxima-
damente 200 capivaras 
que vivem livremente no 
Parque Portugal (Lagoa do 
Taquaral), Lago do Café, 
Parque Ecológico Mon-
senhor Emílio José Salim e 
Parque das Águas. A gestão 
do projeto é da Secretária 
do Clima, Meio Ambiente 
e Sustentabilidade (Secli-
mas).

Já a Secretaria de Saúde 
mantém monitoramento 
constante sobre a doença 
e, no início deste mês, re-
alizou uma série de orien-
tações para a comunidade 
ligada a uma escola partic-
ular na região do Taquaral, 
onde foram registradas 
ocorrências de parasitismo 
pelo carrapato-estrela em 
nove estudantes. Todas 
estão bem, mas uma delas 
chegou a apresentar febre 
à época e, por isso, o caso é 
tratado como suspeita para 
febre maculosa. Vale de-
stacar que outras doenças 
em que a febre é sintoma 
também são consideradas. 

Ações educativas
Neste ano, destaca-se a 

parceria da Administração 

com a Faculdade São Leo-
poldo Mandic, em que, pelo 
terceiro ano consecutivo, os 
alunos do primeiro seme-
stre do curso de medicina 
são capacitados sobre o 
tema e trabalham na prática 
a abordagem junto à popu-
lação em locais estratégicos 
com grande circulação de 
visitantes, como parques e 
unidades de saúde.

A Prefeitura mantém 
uma página na internet que 
reúne uma série de infor-
mações sobre a febre mac-
ulosa, incluindo explicações 
sobre a doença, perguntas 
e respostas, manual para 
prevenção em locais com 
presença de carrapatos, 
manual para os pro昀椀ssion-
ais da área de segurança 
do trabalho, material edu-
cativo de divulgação para a 
população, conteúdo para 
gestores e profissionais 
de saúde, além de boletim 
epidemiológico e painel 
de monitoramento. Há 
ainda ressalva para a Lei 
Municipal 16.418/2023, 
que dispõe sobre a obriga-
toriedade de os estabelec-
imentos, produtores, pro-
motores e organizadores 
de eventos realizados em 
locais sujeitos à presença 
do carrapato-estrela infor-
mar sobre o risco de febre 
maculosa brasileira.

Mais informações sobre 
a doença e ações realizadas 
pela Prefeitura estão na 
página: https://campinas.
sp.gov.br/sites/febremac-
ulosa/inicio

Sintomas e busca por 
assistência

Os sintomas iniciais são 

febre, dor de cabeça e dor 
no corpo, com piora pro-
gressiva e surgem de dois 
a 14 dias após a picada 
do carrapato infectado, 
podendo ser confundidos 
com outras doenças, como 
dengue, leptospirose, gripe 
e covid-19.

A febre maculosa tem 
cura, mas o tratamento 
precisa ser iniciado logo 
nos primeiros dias de sin-
tomas para evitar agrava-
mento e possível óbito. É 
importante evitar contato 
direto com vegetação, prin-
cipalmente perto de rios, 
córregos e lagoas, utilizar 
roupas e calçados que cu-
bram o corpo e 昀椀car atento 
para retirar rapidamente 
eventuais carrapatos aderi-
dos à roupa e ao corpo.

Caso a pessoa apre-
sente febre entre dois a 
14 dias após frequentar 
áreas verdes, a pessoa deve 
procurar imediatamente 
um serviço de saúde e in-
formar que esteve em local 
onde o carrapato-estrela 
pode estar presente. Com 
isso, a Saúde ressalta a im-
portância de não banalizar 
sintomas, uma vez que 
o tratamento oportuno é 
imprescindível para salvar 
vidas.

Dez dicas para evitar a 
doença

Quem visita, trabalha ou 
mora em área de risco para 
febre maculosa - próximo a 
matas, rios e parques com 
áreas verdes - pode seguir 
as seguintes medidas de 
prevenção: 

O carrapato-estrela é 
encontrado naturalmente 

em gramados e matas, em 
especial nas áreas próximas 
a rios, lagos e lagoas. Se 
estiver contaminado, pode 
transmitir a bactéria que 
causa a febre maculosa;

Evite caminhar, sentar e 
deitar na grama e nos locais 
com acúmulo de folhas 
secas caídas. Os carrapatos 
se concentram em áreas de 
sombra; 

Evite se aproximar de 
rios, lagos, lagoas e dos 
animais presentes no local; 

Faça  p iquenique , 
comemoração, ensaio fo-
tográ昀椀co e atividade física 
nas áreas pavimentadas; 

Use roupas claras, ob-
serve o corpo e as roupas. 
Se algum carrapato chegar 
até você será mais fácil 
enxergar;  

Use repelente com e昀椀-
ciência comprovada contra 
carrapatos. Passe na pele 
exposta, sapato e roupa; 

Encontrou um carrapa-
to aderido na pele? Retire 
com cuidado, sem esmagar, 
de preferência usando uma 
pinça e lave o local com 
água e sabão; 

Em casa, tome banho 
quente e use bucha vegetal 
fazendo movimento circu-
lar. Se tiver algum carrapa-
to na pele, a bucha ajuda a 
retirar; 

Ao visitar áreas verdes 
e parques da nossa cidade, 
respeite as orientações das 
placas de informação;

O carrapato de cachorro 
não é da mesma espécie do 
carrapato-estrela. Porém, 
se o seu pet frequenta área 
de risco, ele pode ser infes-
tado pelo carrapato-estrela 
e levá-lo para casa.

Da Redação

O Índice Abrasel-Stone, 
que monitora o volume de 
vendas no setor de bares 
e restaurantes, registrou 
um crescimento de 4% em 
agosto, revertendo dois 
meses seguidos de queda. 
O resultado marca uma 
projeção positiva para o 
setor, que apresentou uma 
melhora em 22 dos 24 
estados analisados.

Em comparação com 
o mesmo período do ano 
anterior, o índice também 
apresentou um aumento 
de 2%. Entre julho e agos-
to deste ano, os estados de 
Rio de Janeiro (6,5%), Rio 
Grande do Sul (5,7%), Ala-
goas e Tocantins (4,9%) 
e Santa Catarina (4,7%) 
foram os que mais se de-
stacaram no crescimento. 
No entanto, o Maranhão 

e o Rio Grande do Norte 
seguiram na contramão, 
registrando uma retração 
de 0,6% cada.

Para Paulo Solmucci 
[1], presidente-executivo 
da Associação Brasileira 
de Bares e Restaurantes 
(Abrasel), o aumento do 
volume de vendas em 
agosto reforça o otimismo 
dos empreendedores para 
o 昀椀m de ano. A expectativa 
é compartilhada pelo pres-
idente da Abrasel Campi-
nas, André Mandetta.

“Nos próximos meses, 
a expectativa é de que os 
estabelecimentos regis-
trem um crescimento na 
demanda, impulsionado 
principalmente por fa-
tores como a alta na tem-
peratura, o pagamento do 
13º salário e as festas e 
confraternizações de 昀椀m 
de ano”, destaca.

Uma pesquisa da Abra-
sel [2], realizada em ju-
lho deste ano, mostrou 
que 29% dos empresári-
os planejam contratar 
novos funcionários com 
base noaumento de de-
manda previsto para os 
próximos meses. Entre 
as funções mais buscadas 
estão auxiliares de cozinha 
(68%), atendentes (51%) e 
garçons (51%).

Para Matheus Calvelli, 
pesquisador e cientista 
de dados da Stone, re-
sponsável pelo levantam-
ento, o movimento é um 
re昀氀exo da melhora da ren-
da disponível das famílias. 
“Com a massa salarial bra-
sileira crescendo, acom-
panhada de níveis histori-
camente baixos de taxa de 
desemprego, a população 
vem conseguindo pagar 
suas dívidas, reduzindo 

seu comprometimento de 
renda. Com isso, há mais 

espaço para o consumo 
discricionário, o que é 

favorável para o setor de 
bares e restaurantes”.

Da Redação

Uma ferramenta criada 
para denunciar crimes 
ambientais em todo o 
Brasil foi lançada nes-
sa terça-feira (24) pela 
Comissão de Meio Ambi-
ente (CMA) e a Ouvidoria 
Nacional do Conselho 
Nacional do Ministério 

Público (CNMP). É o apli-
cativo Radar Ambiental, 
que torna o processo de 
denúncia prático e rápi-
do, à partir de qualquer 
celular.

O aplicativo pode ser 
baixado gratuitamente. 
A solução foi desenvolvi-
da inicialmente pelo 
Ministério Público do Es-

tado do Amapá e agora 
será ampliado para todos 
os estados brasileiros. 
O Radar Ambiental visa 
modernizar e agilizar a 
forma como as denúncias 
ambientais são recebidas e 
processadas, melhorando 
a comunicação entre os 
cidadãos e o Ministério 
Público.

A tecnologia do apli-
cativo permite ao usuário 
indicar a localização exata 
do crime ambiental uti-
lizando um mapa inter-
ativo. É possível inserir 
fotos, vídeos e detalhes 
sobre o dano causado. O 
cidadão também vai poder 
acompanhar o status e o 
andamento da denúncia 

e as ações tomadas.
As denúncias de crimes 

ambientais recebidas por 
meio do aplicativo serão 
processadas pela Ouvi-
doria Nacional e dire-
cionadas ao Ministério 
Público competente para 
investigar o caso. O Radar 
Ambiental integra o Plano 
Estratégico Nacional de 

Atuação do Ministério 
Público no Combate aos 
Incêndios, lançado em 18 
de setembro, que busca 
promover uma ação coor-
denada e estratégica para 
combater as queimadas e 
outros crimes ambientais 
em todo o país.

Reportagem,  Max 
Gonçalves
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Prefeitura de Pedreira constrói calçada na Avenida 
Wanderlei José Vicentini

Conecta serviço ACISAP: 
Oportunidade de networking e 

crescimento no setor de serviços

Grupo de convivência do 
bairro Pinheirinho pede 
melhorias em espaço de 

lazer

De Pedreira

A Prefeitura de Pedrei-
ra através das secretarias 
municipais de Turismo e 
de Obras e Vias Públicas, 
está realizando a con-
strução de nova calça-
da em parte da Avenida 
Wanderlei José Vicentini 

e a Praça Coronel João 
Pedro.

Segundo informou o 
Departamento de En-
genharia da Secretaria 
de Obras, antes de iniciar 
os serviços, a Secretaria 
de Mobilidade Urbana 
realizou o isolamento em 
toda a extensão da obra. 

“O projeto começou com 
a escavação e retirada de 
guias da área que recebe a 
melhoria, depois a empre-
sa vencedora do processo 
licitatório já começou a 
construção da calçada”, 
ressalta o Secretário de 
Obras e Vias Públicas Ri-
cardo Sérgio Sartori. 

A Secretaria de Agri-
cultura, Abastecimento 
e Meio Ambiente, repre-
sentada por sua equipe 
técnica, esteve realizando 
a análise dos Ipês próxi-
mos onde será implantada 
a nova calçada, e todos 
serão podados, seguindo 
a Lei Ambiental.

No dia 1º de outubro 
de 2024, às 19h00, a As-

sociação Comercial In-
dustrial de Santo Antô-

nio de Posse (ACISAP), 
em parceria com o Se-
brae Aqui, promoverá o 
Conecta Serviço ACISAP 
— um evento que prom-
ete transformar a ma-
neira como pro昀椀ssionais 
do setor se conectam e 
colaboram.

A iniciativa visa pro-

porcionar um espaço 
de interação onde em-
preendedores poderão 
compartilhar suas ex-
periências, discutir de-
sa昀椀os e buscar soluções 
inovadoras. O evento 
oferece uma oportuni-
dade única para fomen-
tar parcerias e gerar 

novos negócios,  im-
pactando positivamente 
a economia local.

Além do networking, 
os participantes terão a 
chance de aprender com 
especialistas, trocar ide-
ias, e construir relações 
de longo prazo com out-
ros pro昀椀ssionais, em um 

ambiente de cooperação 
e crescimento conjunto.

Garanta  sua vaga 
neste encontro imper-
dível e venha fazer par-
te desse movimento de 
transformação empre-
sarial!

Mais informações: 
(19) 3896-1821

De Amparo
 
Integrantes do Grupo 

de Atividades de Con-
vivência e Fortalecimento 
de Vínculos do bairro Pin-
heirinho, do município 
de Amparo, estiveram 
presentes no plenário da 
Câmara Municipal no dia 
23 de setembro, partici-
pando da 27ª sessão.

O propósito do grupo 
foi reforçar o pedido ao 

Executivo, já feito para a 
vereadora Alice Veríssi-
mo (União), de reforma 
da área de lazer da uni-
dade de saúde do bairro. 
“Eles usam o espaço há 
anos para realizar di-
versas atividades físicas 
e de lazer. Eles pedem 
uma cobertura no local 
e fechamento com muro 
porque, há certo tempo, 
tiveram que dividir o 
espaço com a Guarda 

Municipal”, resume a 
vereadora.

No local, foi instalada 
uma Academia da Saúde 
- projeto do governo 
federal - e, com isso, a 
quadra disponível para 
o Grupo 昀椀cou limitada. 
“Já disponibilizei emenda 
impositiva para a con-
strução dessa cobertura 
e não foi feita. Estamos 
aqui tentando nova-
mente”, discursou Alice.

Caixas d’água contribuem para o equilíbrio no 
abastecimento

De Holambra

Usar a água de for-
ma consciente, sem des-
perdício, respeitando o 
momento de estiagem 
que estamos vivendo é a 
chave para diminuir o im-
pacto deste período sem 
chuvas. Vivemos uma es-
tação marcada por chuvas 
abaixo da média e fortes 
ondas de calor no Estado 
de São Paulo e em várias 
regiões do Brasil. E em 
Holambra não é diferente, 
por isso algumas atitudes 

simples podem fazer toda 
diferença. Usar a água 
com responsabilidade 
passa pela consciência de 
que podemos evitar uma 
escassez maior no futuro 
e, nesse sentido, a insta-
lação de uma caixa d’água 
no imóvel é fundamental.

Esse reservatório indi-
vidual é importantíssimo 
porque representa uma 
segurança no abasteci-
mento e é uma excelente 
alternativa como suporte, 
especialmente em perío-
dos com baixa incidência 

de chuva.
“Temos uma estrutura 

completa para garantir 
que a água seja distribuída 
com qualidade e regulari-
dade na cidade de Holam-
bra. Todo esforço nesse 
período, tem o objetivo 
de manter o nível equili-
brado no abastecimento. 
No entanto, para algumas 
intervenções no sistema, a 
caixa d’água é fundamen-
tal para a tranquilidade do 
próprio cliente”, explica 
a diretora executiva da 
Águas de Holambra, Isa-
belly Gonçalves.

Para a definição da 
necessidade de armazena-
mento de cada imóvel, 
deve-se calcular o con-
sumo de cada morador e 
somar os resultados ob-
tidos. A estimativa é que 
uma pessoa utiliza cer-
ca de 150 litros de água 
por dia. Logo, em uma 
residência com cinco pes-
soas, em que o uso total 
seria de 750 litros de água, 
recomenda-se a instalação 
de reservação com ca-

pacidade de 1.000 litros.  
Para a instalação, é impor-
tante que seja implantado 
em um ponto elevado do 
imóvel para que a água 
tenha pressão e velocidade 
o su昀椀ciente para percorrer 
a tubulação, obedecendo 
as condições estruturais 
de cada imóvel.

“Para assegurar a se-
gurança sanitária e evitar 
riscos de contaminação da 
água por bactérias, agen-
tes poluentes e germes 
nocivos, é imprescindível 
que o armazenamento seja 
feito de forma adequada, 
com vedação do disposi-
tivo com tampa, além da 
realização de procedimen-
to de manutenção e lim-
peza, a cada seis meses”, 
completa o coordenador 
de Operações da conces-
sionária, Fernando Cami-
lotti.

SEM DESPERDÍCIO
Durante a estiagem, 

principalmente a que vem 
atingindo todo país – com 
temperaturas altas e pou-

ca chuva, são necessárias 
algumas medidas impor-
tantes, bem simples de 
serem feitas. E lembre-se: 
a estiagem não vai durar 
para sempre, faça agora a 
sua parte!

– Ao escovar  os 
dentes, fazer a barba ou 
lavar a louça, mantenha a 
torneira fechada.

– Use a vassoura, e 
não a mangueira, para 
limpar quintais e calçadas.

– Lave seu carro com 
menor frequência.

– Tome banhos rápi-
dos e desligue o chuveiro 
ao se ensaboar e usar 
shampoo e condicionador.

– Utilize a máquina 
de lavar roupas e a la-
va-louças apenas quando 
estiverem cheias.

– Reaproveite a água 
da máquina de lavar 
roupas para limpar áreas 
externas.

– Evite regar as plan-
tas nos horários de maior 
calor.

QUEM SOMOS

Águas de Holambra
A Águas de Holambra, 

empresa da Aegea Sanea-
mento, é responsável pela 
gestão plena dos serviços 
de saneamento básico do 
município de Holambra. 
A empresa iniciou suas 
atividades em janeiro de 
2016 com o desafio de 
garantir a regularidade do 
abastecimento e melhorar 
a qualidade da água que 
chega à casa do holam-
brense.

Saiba mais em www.
aguasdeholambra.com.br

Aegea
Criada em 2010, a Ae-

gea é líder no setor privado 
de saneamento básico no 
Brasil. Em cada município 
onde atua leva mais saúde 
e qualidade de vida para 
a população, respeitando 
sempre o meio ambiente 
e a cultura local. Hoje são 
mais de 31 milhões de pes-
soas atendidas em mais de 
505 cidades de 15 estados, 
de norte a sul do Brasil.

Saiba mais em https://
www.aegea.com.br
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De Amparo

Em pronunciamento 
feito no dia 23 de setem-
bro, o presidente da Câ-
mara Municipal de Am-
paro, vereador Edilson 
Camillo (Dil - PSB), fez 
um apelo aos usuários da 
Santa Casa Anna Cintra 
e citou o desrespeito às 
regras de atendimento.

“É uma situação um 
pouco chata, mas tem 
acontecido com frequên-
cia. Alguns pacientes vão 
até lá para serem atendi-
dos e não respeitam os 
protocolos”, iniciou Dil. 
Ele explica que muitos 
usuários exigem que se-
jam atendidos antes da 
昀椀la de espera e não acei-
tam as condições do pró-

prio médico. “Às vezes 
querem passar por cima 
das atendentes. Depois, 
brigam porque não con-
cordam com as reco-
mendações do médico, 
dos exames solicitados. 
E, para piorar, usam do 
momento político para 
ligar para um amigo polí-
tico, um candidato, para 
exigir que sejam atendi-

das na frente, o que não 
pode acontecer”, alertou.

Para o presidente, 
essa situação descre-
dibiliza a instituição e 
também os pro昀椀ssionais, 
que são ameaçados e 
podem não querer mais 
atender no local. “Não é 
justo com quem trabalha 
no hospital”, a昀椀rma.

De Pedreira

Através de convênio 
昀椀rmado com o Governo 
do Estado de São Paulo, 
a Prefeitura de Pedreira, 
representada por suas 
secretarias municipais 
de Obras e Vias Públicas 
e de Mobilidade Urba-

na, estão construindo de 
uma nova Praça Rota-
tória no Posto 24 horas, 
localizada na Avenida 
Antônio Sera昀椀m Petean 
– Marginal.

A antiga rotatória não 
suportava mais o trânsi-
to de veículos, principal-
mente nos horários com 

maior quantidade de ve-
ículos. “A Rotatória do 
Posto 24 horas, como é 
popularmente conheci-
da, recebe o trânsito de 
muitos bairros, princi-
palmente aqueles locali-
zados nas proximidades 
do bairro Jardim Triun-
fo, além de atender os 

moradores do Morum-
bi, Triunfo Campestre, 
Vila Monte Alegre, Vale 
Verde, entre outros, 
também os veículos que 
circulam pela Avenida 
Marginal. O projeto de-
senvolvido pelo Depar-
tamento de Engenharia 
da Secretaria de Obras 

e Vias Públicas estará 
solucionando o proble-
ma enfrentado pelos 
condutores de veículos 
e pedestres”, enfatiza o 
Secretário Obras e Vias 
Públicas Ricardo Sérgio 
Sartori.

No total serão investi-
dos na construção desta 

nova Praça Rotatória do 
Posto 24 horas, localiza-
da na Avenida Antônio 
Sera昀椀m Petean – Mar-
ginal, o valor de R$ 300 
mil através de convênio 
昀椀rmado entre a Prefei-
tura de Pedreira e o Go-
verno do Estado de São 
Paulo.

De Artur Nogueira

A 248ª Subseção da 
OAB-SP (Ordem dos Ad-
vogados do Brasil Seção 
SP) inaugurou a sede 
própria da Casa da Ad-
vocacia e Cidadania, na 
última quinta-feira, dia 
19 de setembro, em Artur 
Nogueira. A cerimônia 
de inauguração contou 
com a presença da presi-
dente da OAB São Paulo, 
Patrícia Vanzolini, e do 
vice-presidente, Leonar-
do Sica, além da direto-
ria da Subseção de Artur 
Nogueira, autoridades e 
representantes das Co-
missões locais. 

De Acordo com a pre-
sidente Carmen Jose昀椀na 
Maciel, essa obra é a re-
alização de um sonho an-
tigo da Subseção de Artur 
Nogueira. “Esse sonho 
foi realizado com muita 
luta, tanto de minha par-
te como com o apoio de 
toda diretoria para que 

pudéssemos ter êxito nes-
sa empreitada”, disse ela.

A diretoria da 248ª 
Subseção da OAB-SP em 
Artur Nogueira é compo-
ta pela presidente Car-
mem Jose昀椀na Maciel; 
vice-presidente João Pro-
cópio das Neves; secretá-
ria geral Silvana Coelho 
Zar; secretário adjunto 
Richardison de Faria e a 
tesoureira Maria Apareci-
da da Silva Barboni.

O prédio da sede pró-
pria da Casa da Advoca-
cia e Cidadania está loca-
lizado à Rua Tiradentes, 
número 970, Residencial 
Manhatan, em Artur No-
gueira. O terreno tem 
uma área de mais de mil 
metros e a área total da 
construção é de 252,24 
metros. 

O terreno para cons-
trução do prédio foi rece-
bido por doação do muni-
cípio de Artur Nogueira, 
cuja escritura foi lavrada 
no dia 21 de setembro 

de 2021. A verba para a 
construção veio através 
da Seccional da OAB-SP. 
O contrato da Seccional 
foi 昀椀rmado em agosto 
de 2023 e o início foi em 
setembro de 2023, com 
inauguração um ano de-
pois do início da obra. 

“Quero deixar tam-
bém um agradecimento 
especial para a líder da 
Subseção que sempre me 
apoiou, desde a época 
da doação do terreno até 
agora sempre esteve do 
meu lado”, completou a 
Dra. Carmen

Sobre a Subseção Ar-
tur Nogueira da OAB-SP

A Subseção de Artur 
Nogueira foi criada no 
dia 28 de setembro de 
2015. O prédio da nova 
sede conta com salas de 
coworking para utilização 
dos advogados, além das 
salas para atendimento. 
Conta também com au-
ditório com capacidade 

para 62 pessoas onde 
serão realizados cursos 
e palestras, além de área 
externa para confraterni-
zações.

O prédio conta com 
toda estrutura necessária 
para o funcionamento e 
atendimento da OAB em 
Artur Nogueira. “Esse 
novo prédio vai atender 
melhor todos os advoga-
dos inscritos na subces-
são, que hoje conta com 
mais de 300 inscritos, 
bem como todos os pro-
昀椀ssionais de Direito que 
por aqui passaram”, disse 
a Dra. Carmem.

Ela frisou também 
que “poderemos atender 
melhor toda a população 
da nossa jurisdição, que 
é composta por três mu-
nicípios: Artur Nogueira, 
Engenheiro Coelho e Ho-
lambra”. A partir do dia 
20 de setembro a nova 
sede já estará aberta e a 
disposição dos pro昀椀ssio-
nais e da população. 

Presidente da Câmara pede respeito aos protocolos de 
atendimento da Santa Casa Anna Cintra

Prefeitura de Pedreira está construindo uma nova 
Praça Rotatória no Posto 24 horas

Sede própria da Casa da Advocacia é inaugurada em 
Artur Nogueira

Na manhã desta quar-
ta-feira, 25 de setembro, 
a Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
foi palco da cerimônia 
de entrega dos braçais à 
primeira turma da Ron-
da Ostensiva Municipal 
(ROMU) do município. 
O evento foi presidido 

pelo secretário de segu-
rança, Dr. Valter Lou-
renço, e contou com a 
presença de autoridades 
locais, como represen-
tantes da Polícia Civil 
e Militar, além de Co-
mandantes das Guardas 
Civis Municipais (GCM) 
de cidades vizinhas.

A equipe de oito 
GCMs, que compõem a 
primeira formação da 
ROMU de Santo An-
tônio de Posse, passou 
por um rigoroso treina-
mento ministrado pelo 
comandante da GCM de 
Estiva Gerbi, em parce-
ria com a GCM de Mogi 
Guaçu. O objetivo da 
nova divisão é reforçar 
a segurança e garantir 
a ordem pública através 
de patrulhamento os-
tensivo e preventivo.

O Papel da ROMU
A ROMU, sigla para 

Ronda Ostensiva Mu-
nicipal, é uma divisão 
especializada da GCM, 
focada em ações de pa-
trulhamento de alta 

visibilidade, resposta 
rápida a emergências e 
apoio à segurança públi-
ca. A importância dessa 
unidade é destacada por 
sua capacidade de pre-
venir crimes, responder 
prontamente a situações 
de risco e atuar em even-
tos de grande porte.

Além disso, a ROMU 
desempenha um papel 
vital na integração com 
a comunidade, promo-
vendo con昀椀ança e pro-
ximidade entre os ci-
dadãos e as forças de 
segurança.

Os Símbolos do Bra-
çal

Durante a cerimônia, 
os GCMs receberam os 
braçais da ROMU, que 

carregam signi昀椀cados 
simbólicos importantes 
para a unidade:

Caveira: Simboliza a 
igualdade e resiliência, 
lembrando que todos 
enfrentamos os mesmos 
desa昀椀os, independente 
de nossas diferenças.

Raio: Representa a 
energia, velocidade e 
agilidade nas ações tá-
ticas, características es-
senciais para o sucesso 
em operações de patru-
lhamento.

Fuzis Cruzados: Em-
blema de combate apro-
ximado, destacando a 
coragem e o confronto 
direto com o inimigo.

One Asterisk (1*): Um 
símbolo que surgiu em 
1986, no Departamen-

to de Polícia de Shaker 
Heights, como uma for-
ma de lembrar os o昀椀ciais 
da necessidade de caute-
la em situações de risco. 
O asterisco ( ou “one ass 
to risk”) carrega o signi-
昀椀cado de que cada ação 
coloca a vida do agente 
em risco, reforçando a 
importância da prudên-
cia e responsabilidade 
no cumprimento do de-
ver.

Com essa nova equi-
pe da ROMU, Santo An-
tônio de Posse reforça 
seu compromisso com a 
segurança pública, con-
tando com um grupo de 
GCMs preparados para 
proteger a cidade e seus 
cidadãos de forma e昀椀caz 
e rápida.

Santo Antônio de Posse Forma Primeira Equipe 
da ROMU em Cerimônia Solene
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Editais
EDITAL DE CONVOCAÇÃO – O Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias Químicas e Farmacêuti-
cas de Cosmópolis e Região, situado na Rua Tiradentes, n° 560, Jardim de Faveri, na cidade de Cos-
mópolis/SP, convoca os trabalhadores da empresa: GLOBE QUÍMICA LTDA, situada na cidade de 
Cosmópolis/SP, para se reunirem em assembleia com o objetivo de deliberar sobre as propostas de 
acordo coletivo de TURNOS ININTERRUPTOS DE REVEZAMENTO, no dia 30/09/2024 às 06h00 e 
às 13h30 na própria empresa. Ricardo Fernandes. Presidente. Cosmópolis, 27 de setembro de 2024.                                                      

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 27 de setembro de 2024 à 03 de outubro de 2024, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                     FUNÇÃO: Psicopedagogo 20h – Itatiba 
Classificação Candidato 

03º Gabriela Lourenco Fedel 
 
                   
                                           Holambra, 27 de setembro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                                                          

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2021 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2021, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 27 de setembro de 2024 à 03 de outubro de 2024, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2021. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                     FUNÇÃO: Psicólogo 30h – Paulínia 
Classificação Candidato 

23º Nayara dos Santos 
24° Milena Canto Sae 
25° Ronan Luis Garcia Moraes 
 
                    FUNÇÃO: Técnico de Enfermagem 12x36h – Paulínia 
Classificação Candidato 

95º Silvania Laurentino da Silva 
  
 
                                           Holambra, 27 de setembro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                                                     

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 001/2023 
 

O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Avenida das 
Tulipas 638 – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.827-042 e  foro na Cidade de Holambra – 
SP,  pessoa jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no 
CNPJ 19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2023, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 27 de setembro de 2024 à 03 de outubro de 2024, no horário das 
09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos necessários 
a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de Endereço/Titulação/Carteira 
Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da documentação e estando em 
ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, comparecer ao SEESMT – Serviço 
Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do Trabalho - Departamento de 
Segurança, localizado na Avenida das Tulipas 638 – Jardim Holanda – Holambra - SP  ou 
no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, com a apresentação 
do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação Geral do CISMETRO, 
na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de contratação. Os candidatos 
convocados para a contratação obrigam-se a declarar por escrito, no prazo de 05 (cinco) 
dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 001/2023. O candidato 
que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado desistente.        
                                          
                                           RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 

        
                     FUNÇÃO: Assistente Administrativo 40h – Paulínia 
Classificação Candidato 

81º Claudia Jardim Ruy 
 
                    FUNÇÃO: Enfermeiro 12x36h – Paulínia 
Classificação Candidato 

05º Fabio Jorge Pereira de Sousa 
                       
                                           Holambra, 27 de setembro de 2024 
 

Élcio Ferreira Trentin 
Superintendente do CISMETRO 

 

                         EDITAIS DE PROCLAMAS

       O昀椀cial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas e Tabelião de Notas e 
Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
       
       Avenida Prefeito Francisco Magnusson, n§ 581, Jardim Icaraí¡, Conchal - SP - Fone (19) 3866-
1364
       
       (Nascimentos, casamentos, ¢óbitos, reconhecimento de 昀椀rmas, autenticações, registro de livros 
comerciais, etc.)
       

 Horário de Atendimento
 Segunda a Sexta: das 09:00 às 17:00 hrs 

Aos Sábados das 09:00 às 12:00 hrs.
       
       Arthur Jorge do Vale, Tabelião e O昀椀cial do Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições 
e Tutelas e Tabelião de Notas e Protesto de Letras e Títulos da Sede da Comarca de Conchal - SP
       
Faço saber que pretendem se casar e apresentaram os documentos Exigidos pelo artigo 1525 do 
Código Civil Brasileiro:
       
Faço  saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 1525 do 
Código Civil Brasileiro:

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
ANTÔNIO MATHEUS RAMOS DE SOUZA e RAFAELA RUFATO GADELHA, sendo ANTÔNIO MA-
THEUS RAMOS DE SOUZA, solteiro, nascido no dia dezessete de agosto de um mil e novecentos e 
noventa e nove (17/08/1999), de nacionalidade brasileira, vendedor, natural de Aparecida - SP, resi-
dente em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lho de ANTONIO JUSCELINO DE SOUZA e de PATRICIA 
RAMOS DE SOUZA; e RAFAELA RUFATO GADELHA, solteira, nascida no dia doze  de março de 
um mil e novecentos e noventa e seis (12/03/1996), de nacionalidade  brasileira,  obstetriz, natural de 
São Paulo - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lha de RAIMUNDO CAMPOS GADE-
LHA e de VICENTINA RUFATO GADELHA.

 ─────────────────────────────────────────────────────────────
  JONATHAN SILVA DE BRITO e THAÍS RODRIGUES SILVA, sendo JONATHAN SILVA DE BRITO, 
solteiro, nascido no dia quinze  de novembro de dois mil e cinco (15/11/2005), de nacionalidade brasi-
leira, auxiliar de produção, natural de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lho 
de RIVELINO FRANCISCO DE BRITO e de RUTE LOPES SILVA DE BRITO; e THAÍS RODRIGUES 
SILVA, solteira, nascida no dia quinze de agosto de dois mil e cinco (15/08/2005), de nacionalidade  
brasileira, operadora de caixa, natural de Conchal - SP, residente em Conchal, Estado de São Paulo, 
昀椀lha  de  APARECIDO  DA  CONCEIÇÃO SILVA e de MARILDA RODRIGUES DE FREITAS.

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
JOSÉ  PEGO LEAL  e  ADÉLIA LOPES SOARES, sendo JOSÉ PEGO LEAL, divorciado, nascido no 
dia doze de julho de um mil e novecentos e setenta e cinco (12/07/1975), de nacionalidade brasilei-
ra, auxiliar geral, natural de Jaguaritira - MG,  residente em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lho de 
VICENTE PEGO DE CARVALHO e de BENEDITA GOMES DE CARVALHO; e ADÉLIA LOPES SOA-
RES, viúva, nascida no dia vinte e seis de junho de um mil e novecentos e setenta e três (26/06/1973), 
de  nacionalidade  brasileira, cuidadora, natural de Capelinha  -  MG, residente em Conchal, Estado 
de São Paulo, 昀椀lha de ANTÔNIO RODRIGUES LOPES e de MARIA SALETE MOREIRA DA SILVA.
 
  ─────────────────────────────────────────────────────────────
CLAUDINEI MENDONÇA DE JESUS e MARIA ELENA SOUZA DA SILVA, sendo CLAUDINEI MEN-
DONÇA DE JESUS, solteiro, nascido no dia vinte e quatro de novembro de um mil e novecentos e 
oitenta e sete (24/11/1987), de nacionalidade brasileira, trabalhador rural, natural de América Dou-
rada - BA, residente em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lho de COSME BORGE DE JESUS e de 
ALAÍDE MENDONÇA DE JESUS; e MARIA ELENA SOUZA DA SILVA, divorciada, nascida no dia 
cinco de setembro de um mil e novecentos e noventa e dois (05/09/1992), de nacionalidade brasilei-
ra, trabalhadora rural, natural de Ourolândia - BA, residente em Conchal, Estado de São Paulo,  昀椀lha  
de GERALDO NUNES DA SILVA e de NILVACY DE OLIVEIRA SOUZA.

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
CARLOS RUBÉRIO SANTOS LIMA e CLAUDIA SIMONE PIRES, sendo CARLOS RUBÉRIO SAN-
TOS LIMA, divorciado, nascido no dia vinte e seis  de fevereiro de um mil e novecentos e setenta e 
três (26/02/1973), de nacionalidade brasileira, eletricista, natural de Fátima do Sul - MS, residente  
em Conchal, Estado de São Paulo, 昀椀lho de CICERO ALVES DE LIMA e de ADELINA DOS SANTOS 
LIMA; e CLÁUDIA SIMONE PIRES, divorciada, nascida no dia trinta e um  de março de um mil e 
novecentos e setenta  e  três (31/03/1973), de nacionalidade  brasileira, do lar,  natural de Araras - 
SP, residente em Conchal, Estado de São  Paulo, 昀椀lha de ANTONIO PIRES e de NAIR LACERDA 
PEDROSO.

    ─────────────────────────────────────────────────────────────
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da   lei. Lavro o presente, que a昀椀xo 

no lugar de costume.
      Conchal, 26 de Setembro de 2024.

     O O昀椀cial: Arthur Jorge do Vale

AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO
Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira – SAEAN

PROCESSO n° 001304/2024 PREGÃO ELETRÔNICO nº 000006/2024 – Pregão Eletrônico, tipo me-
nor preço global do lote, para que seja 昀椀rmada Ata de Registro de Preços (ARP), visando a aquisição 
de Produtos Químicos, sendo a entrega parcelada durante o período de 12 (doze) meses, de acordo 
com as necessidades desta Autarquia, para o tratamento de água e esgoto, contendo as caracterís-
ticas e parâmetros conforme descrito no Anexo III – Termo de Referência. O período para cadastra-
mento de propostas é de 27 de setembro de 2024 às 23:59 h até 09:50 do dia 11 de outubro de 2024. 
A Sessão Pública para abertura das propostas, lances e julgamento dos documentos de habilitação 
foi designada para o dia 11 de outubro de 2024 às 10:00 horas no sítio eletrônico do Portal CEBI de 
Licitações (https://arturnogueirasaean.eportal.net.br/portal_licitacoes_externo_irrestrito/). Acesse o 
edital completo no Portal Nacional de Contratações Pública (PNCP) ou no site: <http://transparencia.

saean.sp.gov.br/transparencia>. 

Artur Nogueira/SP, 26 de setembro de 2024. 
Gabriela Montoya Fernandes

 - Presidente Superintendente do SAEAN.



7 27 de Setembro de 2024| Caderno a -

Após reforma, CEO realiza mais de 300 atendimentos 
odontológicos em três semanas

Prefeitura inicia recapeamento do 
Espaço Cidadão

Prevenção: Com o tema “Se precisar, 
peça ajuda”, Hospital São Francisco 
realiza semana alusiva ao Setembro 

Amarelo

De Mogi Guaçu

Com novas insta-

lações, o Centro de Es-
pecialidades Odontológi-
cas (CEO), na Vila São 

Carlos, já realizou 336 
atendimentos desde o 
retorno do serviço de 
assistência odontológica 
na sede do órgão no dia 
3 de setembro, após as 
ações de reforma e de 
modernização dos eq-
uipamentos. Localizado 
na Avenida Washington 
Luiz, 1.168, na Vila São 
Carlos, o equipamento de 
Saúde, agora, apresenta 
uma infraestrutura mais 
adequada para atender à 
crescente demanda dos 
usuários da Saúde Bucal 
de Mogi Guaçu.

Neste período, foram 

112 atendimentos se-
manais, sendo 35 de 
endodontia (tratamento 
de canal), 35 de peri-
odontia (tratamento de 
gengiva), 30 cirurgias 
de dente do siso e 12 
atendimentos de paci-
entes especiais. Além 
disso, o CEO oferece as 
especialidades de trata-
mentos de próteses (den-
taduras e prótese parcial 
removível) e de Raio X 
panorâmico.  O horário 
de atendimento é de se-
gunda a sexta-feira das 
7h30 às 11h e das 13h às 
17h.

O diretor do CEO, 
Mário Sérgio Vedovel-
lo Litordi, disse que o 
espaço permite, agora, 
melhor qualidade dos 
serviços prestados, como, 
por exemplo, a ampliação 
da oferta e o acesso a trat-
amentos odontológicos 
especializados. “Desta 
forma, estamos garan-
tindo mais avanços na 
Saúde Bucal da popu-
lação guaçuana e com a 
melhoria das instalações 
mais segurança e confor-
to dos pacientes”, disse.

O projeto de reforma 
do CEO teve orçamento 

de R$ 415.509, 36 e o 
valor para o serviço foi 
conquistado por meio de 
emenda impositiva da 
vereadora Lili Chiarelli.

Centro de Especial-
idades Odontológicas 
(CEO)

Endereço: Avenida 
Washigton Luis, 1.168, 
Vila São Carlos

Atendimento: Segun-
da a sexta-feira das 7h30 
às 11h e das 13h às 17h

T e l e f o n e s :  ( 1 9 ) 
3 8 1 8 . 3 6 9 2  /  ( 1 9 ) 
97152.5806 (somente 
ligações)

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim iniciou nesta se-
gunda-feira (23) a segun-
da fase de melhorias no 
Espaço Cidadão. Depois 
de pavimentar o trecho 
em pedriscos, o serviço 
agora contempla o re-
capeamento da parte já 
asfaltada do local. A obra 

está sendo executada 
pela empresa Constel 
Construtora e Pavimen-
tação. Além de melhorar 
as condições do asfalto, 
o serviço vai nivelar o 
pavimento.

Além da pavimentação 
e do recapeamento, a 
Prefeitura construiu um 
canteiro para fazer a 
separação do estaciona-

mento de veículos com o 
espaço reservado para a 
montagem das barracas 
e trailers dos feirantes 
que trabalham no espaço, 
onde funciona a Feira 
Noturna de quarta-feira 
e a feira livre de sábado.

O canteiro também 
servirá para dar um vi-
sual diferente ao local, 
já que receberá serviço 

de paisagismo, assim 
como terá a função de 
ajudar na drenagem de 
águas da chuva. Também 
estão previstas outras 
melhorias, como a im-
plantada de sinalização 
de solo próximo ao palco 
permanente, para indi-
car a entrada e saída de 
veículos. Além disso, a 
rede elétrica receberá 

atenção dentro da obra 
programada, melhoran-
do as condições de uso 

aos feirantes e para os 
diversos eventos que são 
realizados no local. 

De Mogi Guaçu

O Setembro Amarelo 
é um mês de valorização 
da vida, conscientização 

e prevenção ao suicídio. 
Sensível ao movimento, 
o Hospital São Francisco 
de Mogi Guaçu (HSF) re-
aliza nesta semana uma 

programação repleta de 
atividades alusivas ao 
lema da campanha “Se 
precisar, peça ajuda”. 
O objetivo é convidar 
colaboradores, pacientes 
e a população em geral 
para desestigmatizar 
o sofrimento mental e 
promover uma cultura 
de empatia e suporte.

“Procurar ajuda, seja 
de familiares, amigos ou 
pro昀椀ssionais na área de 
saúde mental, é muito 
importante e essa atitude 

não deve ser subestima-
da, pois pode signi昀椀car a 
mudança de chave para 
transformar uma situ-
ação de desespero em 
uma oportunidade de 
encontrar novos camin-
hos e soluções”, enfati-
zam os organizadores da 
iniciativa no HSF.

Até o final do mês, 
serão fixados painéis 
nas dependências do 
hospital lembrando a 
importância da ação. 
Outras atividades como 

a “Caixa da Gratidão”, 
o “Mural da Esperança” 
e as “Mensagens Anôn-
imas” visam espalhar 
conteúdos inspiradores, 
promovendo um ambi-
ente positivo. Também 
serão realizadas pal-
estras para os colab-
oradores no auditório 
do HSF abordando os 
temas “Suicídio, por 
que precisamos falar?” 
e “Resiliência: a arte de 
enfrentar a vida!”.

“O objetivo é criarmos 

um ambiente onde as 
pessoas se sintam segu-
ras e à vontade para falar 
sobre os seus sentimen-
tos e suas angústias. Ao 
abraçar essa mentali-
dade, contribuímos para 
um espaço onde a ajuda 
estará sempre ao alcance 
de quem precisa e onde 
a vulnerabilidade é re-
cebida com acolhimento 
e compreensão”, con-
cluem os organizadores.

Imagem Ilustrativa

ATO DE AMOR: Santa Casa volta a captar órgãos para 
transplante

De Mogi Mirim

Após mais de uma dé-
cada, a Santa Casa de 
Mogi Mirim voltou a cap-
tar órgãos para trans-
plante, graças a uma nova 
equipe multipro昀椀ssional 
criada há menos de um 
ano. O médico Cláudio 
Pessoa, RT (Responsável 
Técnico) da Santa Casa, 
revela que na manhã do 
último domingo (22), 
foram retirados os dois 
rins e o fígado de uma pa-
ciente, de apenas 24 anos, 
para serem utilizados em 
transplantes no Estado 
de São Paulo. 

Antes da retirada, a 
equipe da Santa Casa 
seguiu todos os rígidos 
protocolos exigidos nos 
processos da captação 
de órgãos, como a de-
tecção de um doador, a 
confirmação da morte 
encefálica, que é a ausên-

cia total e irreversível das 
atividades cerebrais e o 
acionamento das equipes 
que irão transportar os 
órgãos.

Em relação a morte 
encefálica, o médico 
ressaltou que são feitos 
exames no paciente a 
cada quatro horas. Feita 
a retirada dos órgãos, a 
responsabilidade pelo 
transporte até o receptor 
é da Unicamp (Universi-
dade Estadual de Campi-
nas) ou da USP (Universi-
dade de São Paulo).

Se o receptor for de 
uma cidade longe, como, 
por exemplo, São José do 
Rio Pardo, a Polícia Mil-
itar, com os helicópteros 
Águia, providenciam o 
transporte. Já para fora 
do Estado, essa missão 
昀椀ca a cargo da FAB (Força 
Aérea Brasileira). 

Ainda bastante emo-
cionado, Cláudio fez 

questão de agradecer 
esse gesto de grandeza 
da família da paciente. 
Em nota publicada ainda 
no domingo, Cláudio diz 
que a equipe da Santa 
Casa agradecia a família 
da paciente que, mesmo 
em um momento de dor 
imensurável, teve um dos 
maiores gestos de amor, 
ao permitir que a equipe 
daquele hospital levasse 
adiante o protocolo de 
morte encefálica e do-
ação de órgãos e tecidos. 
“Um gesto de amor no 
momento de extrema 
dor, mas que salvará in-
úmeras vidas”, diz a nota. 

RESPALDO
O médico também 

agradeceu a equipe da 
UTI (Unidade de Terapia 
Intensiva) da Santa Casa, 
formada por médicos, en-
fermeiras, técnicas de en-
fermagem, 昀椀sioterapeu-

tas e pessoal de serviços 
gerais pela dedicação e 
pro昀椀ssionalismo. 

Ele explica que antes, 
esse processo era prati-
camente impensável na 
Santa Casa. “Agora temos 
uma excelente equipe 
multipro昀椀ssional, locais 
apropriados para realizar 
a captação dos órgãos 
e equipamentos ade-
quados”, elogia. Cláudio 
diz ainda que é possível 
captar de um doador, 
duas córneas, dois rins, 
coração, pulmões, fígado 
e até a pele. 

Para o médico, a maior 
barreira para viabilizar o 
aumento de doações está 
nas pessoas. “É preciso 
conscientizar as famílias 
dos doadores de que esse 
ato poderá salvar muitas 
vidas. Isso não é tarefa 
fácil, mas já estamos tra-
balhando nesse sentido”, 
obsevou. Finalizando, 

Cláudio lembrou que a 
equipe da Santa Casa 
também conta com o re-
spaldo dos setores jurídi-

co e administrativo do 
hospital, assim como da 
Secretaria Municipal da 
Saúde e da Prefeitura. 
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Ao completar cinco anos, Ceaflor ratifica-se como o maior 
mercado de flores, plantas e acessórios do Brasil

Da Redação

Ao completar cinco 
anos de funcionamen-
to nesta quarta-feira, 
dia 25 de setembro, o 
Cea昀氀or se destaca como 
o maior e mais comple-
to mercado de flores, 
plantas e acessórios para 
floricultura, paisagis-
mo e decoração do país. 
Com investimento em 
infraestrutura na ordem 
de R$ 110 milhões, sua 
chegada no Circuito das 
Flores (Holambra, Jag-
uariúna e Santo Antô-
nio de Posse) ampliou 
a participação da região 
no mercado nacional de 
48%, para 70%. Idealiza-
do por um grupo de em-
presários e produtores 
com grande experiên-
cia no setor, o centro 
comercial movimenta 
a economia regional ao 
gerar 1.600 postos de 

trabalho, sem contar os 
trabalhadores dos sítios 
e das fábricas ali rep-
resentadas e empregos 
indiretos.

A diversidade de pro-
dutos e a variedade de 
flores e plantas orna-
mentais oferecidas ex-
plicam o sucesso do em-
preendimento. Os atuais 
946 boxes comercializam 
acessórios e produtos 
cultivados na região de 
Holambra e em diversas 
cidades do estado de 
São Paulo, além do Per-
nambuco, Minas Gerais, 
Santa Catarina, Paraná, 
Rio Grande do Sul e Rio 
de Janeiro. Apesar de um 
grande volume de produ-
tos comercializados ser 
destinado ao mercado 
atacadista, compreendi-
do por garden centers, 
supermercados, flori-
culturas e empresas de 
decoração e paisagismo, 

o CEAFLOR é aberto 
também ao varejo.

Nos acessórios, são 
241 boxes que oferecem 
tudo que é necessário 
para a 昀氀oricultura e pais-
agismo, como cachepôs, 
papeis, fitas e palhas; 
cestas e baús em vime, 
palha e madeira; ferra-
mentas para jardinagem 
e paisagismo; vasos para 
decoração e paisagis-
mo, flores e folhagens 
desidratadas e artifici-
ais; pedras ornamentais, 
substratos e fertilizantes, 
cascas de pinus e terra 
vegetal; velas em geral, 
entre outros.

Cinco anos e duas ex-
pansões

O Cea昀氀or guarda uma 
história inspiradora e 
recheada de desafios. 
Quando foi inaugura-
do, em 2019, funcio-
nou apenas cinco meses 
até a chegada a pan-

demia. Mas a ideia era 
tão boa para o setor de 
昀氀ores e plantas como um 
todo, principalmente na 
questão logística, que o 
mercado só cresceu. Ao 
completar um ano, já 
anunciou a ampliação 
necessária para suportar 
a demanda e aumentou 
de 676 boxes iniciais 
para 946, além de con-
struir um novo píer de 
carregamento que acres-
centou mais 208 às 190 
vagas para caminhões 
em docas. Em 2024, 
atendendo mais uma 
necessidade dos locatári-
os, inaugurou, também, 
uma área de depósito 
de produtos, com 16 es-
paços de 200m² cada 
um.

Hoje o Ceaflor está 
instalado em um terreno 
de 228 mil m², com 69 
mil m² de área construí-
da e conta com 450 em-

presas, entre produtores 
e comerciantes, que ali 
vendem seus produtos.

Localização bene昀椀cia 
a logística do setor

O centro comercial 
está localizado junto ao 
maior polo de comer-
cialização de flores do 
País, com acesso fácil 
a importantes rodovias 
que cortam São Paulo e 
próximo do aeroporto 
de Viracopos. Além da 
infraestrutura de pri-
meiro mundo, o fato de 
concentrar em um só lu-
gar grande parte dos pro-
dutos que movimentam 
o setor de floricultura, 
decoração e paisagismo, 
o Cea昀氀or agilizou o dia 
a dia dos clientes.  Para 
um atacadista que abas-
tece regiões distantes, 
essa concentração de 
produtos poupa deslo-
camentos e tempo de 

abastecimento, podendo 
representar até um dia a 
menos de viagem. Quan-
do se trabalha com pro-
dutos perecíveis, como 
flores e plantas, esse 
tempo pode representar 
também mais qualidade 
e preços melhores para o 
consumidor 昀椀nal.

Paisagismo e acessóri-
os

O mix de acessórios 
para floricultura, jar-
dinagem, decoração e 
de produtos para pais-
agismo do Ceaflor tor-
nou-se o mais completo 
do mercado nacional. No 
paisagismo, a presença 
de produtores de regiões 
diversas do Brasil garan-
tiu a oferta de árvores 
exóticas, frutíferas e na-
tivas para refloresta-
mento, palmeiras, além 
de folhagens e arbustos 
diversos para ambientes 
internos e externos.
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Show de Renato Teixeira será neste sábado no Sesi 
Mogi Guaçu

De Mogi Guaçu

O show do cantor Re-
nato Teixeira será neste 
sábado, dia 28 de setem-
bro, às 20h, no CAT Sesi 
Mogi Guaçu. Os ingressos 
são gratuitos e limitados. 
A reserva deve ser feita na 
plataforma Meu Sesi dis-
ponível no site mogiguacu.
sesisp.org.br aba Agenda. 
Os portões serão abertos às 
18h. Haverá apresentação 
da Orquestra de Violeiros 
Cordas de Mogi.

Na impossibilidade de 
comparecer ao show é pos-
sível cancelar a reserva 
deixando o ingresso dis-
ponível para outros inter-
essados. A venda é expres-
samente proibida. Haverá 
intérprete de libras.

ESTRADA EU SOU
A turnê de Renato Teix-

eira, “Estrada Eu Sou”, 
descreve a andança Brasil 
afora onde a gente se mis-
tura e se apaixona por todas 
as culturas, nos tornando 
únicos dentro de tanta plu-
ralidade. Levar a música 
pelos quatro cantos é o que 
une o povo brasileiro: o sor-
riso e a lágrima que carrega 

cada canção é o que faz da 
estrada um lar; um refúgio.

O cantor Renato Teixei-
ra é um caiçara que canta 
caipira e vive na metrópole; 
que conhece a nossa 
história como ninguém, e 
que com o seu dom de co-
locar em cada composição 
todas as riquezas e belezas 
da cultura do país, inspira a 
todos nós com a pergunta: 
Qual estrada você escolhe 
caminhar?

PROGRAMAÇÃO
18h – Abertura dos 

portões
18h30 – Orquestra de 

Violeiros Cordas de Mogi
20h – Renato Teixeira
Praça de Alimentação

Lembretes para o show:
– Abertura dos portões 

será às 18h;
– Facilite a leitura do 

ingresso. Tenha em mãos 
ou salvo no celular;

– A entrada será lib-
erada apenas mediante a 
apresentação do ingresso 
reservado no Meu Sesi;

– A validação dos in-
gressos acontece até 15 
minutos antes do horário 
do show;

– Teremos Praça de Al-
imentação;

– Apenas garrafinhas 
plásticas lacradas de água 
serão permitidas na en-
trada;

– O show será em área 
aberta, palco externo;

– Caso chova, o show 
continuará desde que as 
condições climáticas não 
prejudiquem a segurança 
do evento;

– Menores de 16 anos 
entrarão apenas acompan-
hados de seus responsáveis 
legais e também precisam 
ter realizado a reserva de 
ingressos;

– Não será disponibili-
zado guarda-volumes;

– Proibido a entrada 
com coolers, alimentos, 
bebidas e bebidas alcóol-
icas;

– Proibida a entrada 
com objetos metálicos, 
pontiagudos ou cortantes 
e guarda-chuva com ponta;

– É proibido a entrada 
com bancos/cadeira de 
madeira e/ou alumínio; 
apenas bancos/cadeiras de 
plástico serão permitidos;

– É proibido fumar den-
tro das dependências do 
Sesi.
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Academia Guaçuana de Letras comemora 25 anos 
com reunião solene e homenagens

Os Chocolovers vão pirar! Méqui lança 
Casquinha Super Chocolate

Em parceria com a Unimed, Educação leva 
Contação de História  

Texto: Paulo Antonino 
Scollo Junior

No dia 21 de setembro 
de 20024, às 13h30, na 
sala vídeo “Célia Maria 
Stábile” do Centro Cultur-
al de Mogi Guaçu, acon-
teceu a reunião ordinária 
da Academia Guaçuana 
de Letras. Nesta opor-
tunidade, os acadêmi-
cos comemoraram o 
aniversário de 25 anos 
da entidade com depoi-
mentos, homenagens e 
confraternização.

A reunião foi aberta e 
presidida pelo acadêmi-
co Diamantino Gaspar. 
Foi secretariada pelo 
acadêmico Afonso J. San-
tos.

Ocorreu o depoimento 
do acadêmico e histori-
ador Augusto Legaspe 
sobre a fundação da Ac-
ademia. Três acadêmicos 
falecidos foram home-
nageados: Mauro Martins 
por Fátima Fílon, Maria 
Ignez Pereira por Paul 
Law e Angela Camargo 
por Luís Braga. Carlos 
Pinheiro leu seu poema 
em homenagem à Angela 
Camargo.

Os acadêmicos pre-
sentes  receberam a 
medalha comemorativa 
dos 25 anos da AGL.

Ao final os presentes 
participaram da confra-
ternização organizada 
pelo acadêmico Jamelão e 
sua esposa na qual todos 
os presentes cantaram 
“parabéns” à Academia 
Guaçuana de Letras.

Às 16h20 a reunião 
comemorativa foi encer-
rada.

S o b r e  A c a d e m i a 
Guaçuana de Letras:

Fundação
No dia 07 de Agosto 

de 1999, um grupo de 
escritores reuniu-se na 
Biblioteca Municipal João 
XXIII para a primeira 
reunião de articulação 
em prol da fundação da 
Academia Guaçuana de 
Letras, estavam presentes 
nesta reunião; Marcos 
Roberto R. da Paz, Angela 
M. A. da Costa, Thiago 
R. F. de Menezes, Ma-
ria Ignêz Pereira, Mauro 
Martins dos Santos, Ma-
ria Ap. F. Ramos, Cícero 
Alvernaz e Ilton Lopes, 
os quais de昀椀niram sobre 
a importância da criação 
de uma academia para 
o município. A segunda 
reunião foi em 04 de Se-
tembro de 1999, foi eleita 
uma diretoria provisória 
tendo como Presidente: 
Marcos Roberto R. da 

Paz, Secretário: Ange-
la M. A. da Costa e Te-
soureiro: José M. Moreno 
Junior, data esta em que 
iniciou-se a criação dos 
Estatutos da academia, 
estavam presentes nesta 
reunião: Angela M. A. da 
Costa, Marcos Roberto 
R. da Paz, José M. More-
no Junior, Maria Ignez 
Pereira, Odette Coppos, 
Cicero Alvernaz, Thiago 
R. F. Menezes, Maria A. P. 
Mangeon de Oliveira, Au-
gusto C. B. Legaspe, José 
Maria Duprat e Mauro M. 
dos Santos.

Em 25 de Setembro 
de 1999, acontecia a 3? 
reunião onde se de昀椀niu 
os estatutos da academia 
registrando tal data como 
a data o昀椀cial d2 fundação 
da Academia Guaçuana 
de Letras – A.G.L. Esti-
veram nesta memorável 
reunião: Marcos Roberto 
R. da Paz, Cicero Alver-
az, Maria Ignez Pereira, 
José Maria Duprat, Ilton 
Lopes, Maria A F. Ramos, 
João Vitor Rossi, José M. 
Moreno Junior, Augusto 
C. B. Legaspe e Mauro M. 
dos Santos.

Relação nominal dos 
fundadores da Academia 
Guaçuana de Letras: Mar-
cos Roberto Rodrigues 
da Paz, Angela Maria 

Augusto da Costa, Thia-
go Roberto Francisco de 
Menezes, Maria Ignêz 
Pereira, Mauro Martins 
dos Santos, Maria Apa-
recida Femandes Ramos, 
Cicero Alvernaz, José 
Martins Moreno Junior, 
Odette Coppos, Maria 
Aparecida Pimentel Man-
geon Oliveira, José Maria 
Duprat, Augusto César 
Bueno Legaspe e João 
Vitor Rossi.

Primeiras Reuniões
Após a Fundação o昀椀-

cial da Academia Guaçua-
na de Letras iniciaram-se 
os trabalhos para eleição 
de novos membros, desta 
forma os membros efeti-
vos fundadores sugeriram 
nomes para a apreciação, 
apresentando seus curric-
uluns e destacando suas 
qualidades, tais nomes 
foram submetidos a 
votação secreta, sendo 
que para serem aceitos 
como membros efetivos 
da academia deveriam 
ter ao menos dois terços 
dos votos dos presentes, 
eleitos os novos mem-
bros e após notificados 
de sua aprovação estes 
deveriam se manifestar 
sobre a intenção ou não 
de ingressar nos quadros 
da academia. Os mem-

bros eleitos que aceit-
aram a indicação foram: 
Claudete Borges de Cam-
pos, Diamantino Gaspar, 
Hélio Lealdini, João Car-
los da Silva, Luis Gustavo 
Domingues Guerra, Ma-
ria Lídia Moreira da Fon-
seca, Romildo Aparecido 
de Oliveira Reis.

Uma vez terminados 
os trabalhos para a eleição 
dos novos membros e 
tomadas as suas respec-
tivas posses nos quadros 
da Academia, formou-se 
então a Diretoria de昀椀niti-
va da entidade, eleitos em 
chapa única para o Biênio 
2000/2001 como segue 
na página 26 deste. Com 
a diretoria formada inici-

aram-se os preparativos 
para a instalação de昀椀ni-
tiva da academia, surgiu 
então a idéia de confeccio-
nar um fardão, uniforme 
dos acadêmicos e também 
um emblema, após várias 
sugestões foram aprova-
dos o modelo do Fardão e 
o Emblema da Academia 
desenhados por Mar-
cos Roberto R. da Paz, 
Presidente da entidade, 
reunindo idéias de todos 
os membros da A.G.L

Após pesquisa e con-
sulta entre os membros 
acadêmicos foi eleito 
como Patrono da Aca-
demia Guaçuana de Le-
tras o Escritor e Histori-
ador Ricardo Artigiani.

Da Redação

É sobremesa de choco-
late que vocês querem? O 
Méqui traz uma novidade 
perfeita: a Casquinha Su-
per Chocolate. A nova 
sobremesa gelada da rede 
é feita com uma nova cas-
quinha de chocolate, rec-
heada com bebida láctea 
sabor chocolate e biju de 
chocolate recheado com 
chocolate. É pra nenhum 
chocolover colocar de-
feito! 

“A casquinha é marca 

registrada do Méqui e um 
dos itens mais queridin-
hos pelos nossos clientes, 
mas faltava uma opção 
mais chocolatuda desse 
ícone no nosso cardápio. 
Agora não falta mais! A 
Casquinha Super Choc-
olate chegou com tudo 
- muito chocolate por den-
tro e por fora -, para elevar 
a experiência e conquistar 
o coração da galera!”, de-
staca Sergio Eleuterio, 
diretor de marketing do 
McDonald’s no Brasil. 

A campanha, criada 

pela agência GALERIA.
ag, explora o ambiente 
digital e traz conteúdos 
nativos que destacam esse 
universo com dose tripla 
de chocolate.  

Para o pré-lançamento, 
o in昀氀uenciador Matheus 
Guilherme foi até uma 
unidade do restaurante 
e fez uma trend que todo 
mundo conhece: “dois 
reais ou uma casquinha 
misteriosa?”. O conteú-
do foi dividido em duas 
partes, sendo a primeira 
para registrar a reação 

das pessoas ao descobri-
rem qual era a surpresa, 
e deixar seus seguidores 
curiosos, sem mostrar o 
produto. Con昀椀ra aqui. E 
a segunda, para marcar o 
lançamento o昀椀cial da Cas-
quinha Super Chocolate, 
revelando a novidade e 
surpreendendo o público. 
Veja aqui. 

A novidade ainda traz 
a “inauguração” de Choc-
onópolis, uma cidade em 
miniatura produzida pela 
criadora Letícia Ribeiro, 
que surge como um asset 

para o Méqui abordar as 
nuances do chocolate e, 
quem sabe, lançar novos 
produtos com a mesma 
temática no futuro. O 
cenário desenvolvido em 
chocolate, traz o cone de 
chocolate e o biju rechea-
do com chocolate nos de-
talhes das pequenas casas, 
prédios, ruas, cercas e até 
árvores da cidade. Tudo 
pensado para dar vida a 
esse universo chocolatudo 
que, além de servir como 
plano de fundo para o 
lançamento, coloca a nova 

casquinha como protag-
onista. Afinal, ninguém 
precisa ir até Choconópo-
lis para ter tudo com sabor 
de chocolate. É só dar uma 
passadinha no quiosque 
do Méqui. Con昀椀ra aqui. 

A novidade já está dis-
ponível nos restaurantes 
de todo o Brasil. E tem 
mais! Os clientes cadas-
trados no Meu Méqui, 
programa de fidelidade 
da rede, terão a opor-
tunidade de resgatar a 
nova casquinha com 6 mil 
pontos. 

De Mogi Mirim

Alunos da Emeb (Es-
cola Municipal de Edu-
cação Básica) ‘Prefeito 
Adib Chaib’, no Jardim 
Planalto, participaram 

de uma contação de 
histórias realizada no 
dia 10 de setembro, 
numa parceria da Sec-
retaria  de Educação 
de Mogi  Mirim com 
a Unimed, por meio 

do Festival de Teatro 
Seguros Unimed. A ini-
ciativa visa formar um 
novo público e levar 
o trabalho de grandes 
artistas para além da 
capital paulista.

A  c o n t a ç ã o  d e 
h i s t ó r i a  t e v e  c o m o 
tema ‘O Rouxinol e o 
Imperador’. Composta 
por dois atores, uma 
musicista e um técnico 
de som, luz e máquina 

de fumaça, a história 
versa sobre a amizade 
entre um rouxinol e o 
imperador da China. 
Este desconhecia a ex-
istência do pássaro. 
Descobre-o ao receber 

um livro de presente 
no qual  está escrito 
que a maior beleza de 
seu reino era o canto 
do rouxinol. Surpreen-
dido, ordenou que o 
procurassem.

Encerramento em Grande Estilo Marca Primeira 
Semana do Jaguariúna Rodeo Festival 2024

A primeira semana 
do Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 terminou 
em clima de festa neste 
sábado, 21 de setembro, 
com shows inesquecíveis 
de grandes nomes da 
música sertaneja. Zezé 
Di Camargo & Luciano, 
Lauana Prado e Gusttavo 
Lima subiram ao palco 

para animar o público, 
garantindo uma noite 
memorável e consoli-
dando o festival como 
um dos maiores eventos 
do gênero no país.

 Programação da 
Próxima Semana

O Jaguariúna Rodeo 
Festival 2024 continua 
com mais shows imper-

díveis na próxima sema-
na. Con昀椀ra a agenda:

– Sexta-feira, 27 de 
setembro:

– Jorge & Mateus
– Fernando & Soroca-

ba (com participação es-
pecial de Dustin Lynch)

– Simone Mendes
– Mari Fernandes

– Sábado, 28 de se-
tembro:

– Bruno & Marrone
– Nattan
– Gustavo Mioto
– Dennis DJ
Além dos shows, as 

montarias em touros 
terão início como uma 
das grandes atrações do 
festival. Não perca!
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Amparo recebe nova edição do Pedala Tour no dia 
27 de outubro

Da Redação

O Pedala Tour, um 
dos maiores passeios ci-
clísticos do país, vai voltar 
a Amparo. O evento es-
portivo - que é totalmente 
gratuito - acontece no dia 
27 de outubro e promete 
mobilizar mais de 1,5 mil 
pessoas apaixonadas por 
bikes. As inscrições po-
dem ser feitas a partir da 
próxima terça-feira (1º), 
exclusivamente pelo site 
www.pedalatour.com.br. 
As vagas são limitadas.

Voltado para toda a 
família, o Pedala Tour vai 
percorrer um trajeto de 
10 quilômetros pelas prin-
cipais ruas e avenidas do 
município. A largada e 
chegada acontecem na 
Praça Pádua Salles. Podem 
se inscrever crianças com 
idade a partir de 8 anos 
(acompanhadas por um 
responsável legal), jovens, 
adultos e idosos. 

Os inscritos concor-
rerão a duas bicicletas e 
ainda serão presenteados 
com um kit com camiseta, 

squeeze, sacochila, boné 
e um livreto com infor-
mações sobre educação no 
trânsito.

Concentração e lar-
gada

A concentração e en-
trega dos kits tem início 
marcado para às 6h, na 
Praça Pádua Salles. Às 
8h20, os inscritos serão 
convidados a participar 
de uma aula coletiva de 
alongamento, dando início 
às atividades físicas. A lar-
gada do passeio ciclístico 
acontece às 8h30. O tempo 
estimado do trajeto é de 
uma hora. 

Durante todo o per-
curso, os ciclistas serão 
acompanhados por um trio 
elétrico, que promete agi-
tar a manhã de domingo. 
Ciclistas guias vão acom-
panhar o grupo, propor-
cionando uma atividade 
segura e tranquila para 
toda a família.

Arena Pedala
Na Arena Pedala, os 

participantes também 
poderão usufruir de diver-
sos serviços de saúde como 
aferição de pressão e glice-
mia, orientação para trein-
os, teste de bioimpedância 
e quick massages (mas-
sagens de curta duração). 
O passeio contará ainda 
com posto médico e duas 
ambulâncias de plantão. 
Caso a bike precise de al-
gum reparo, uma bicicle-
taria estará à disposição 
dos ciclistas para realizar 
pequenas manutenções de 
forma totalmente gratuita. 
No local, também haverá 
frutas, água e sucos para 
consumo dos inscritos.

Realização
O Pedala Tour é uma 

realização do Ministério 
do Esporte e da Associação 
Fábrica de Saúde Esporte e 
Cultura com o patrocínio 

da Ypê e apoio institucion-
al da Prefeitura Municipal 
de Amparo. “É com grande 
entusiasmo que trazemos 
o Pedala Tour de volta a 
Amparo, um evento que 
combina esporte, saúde e 
lazer em uma experiência 
única. Nosso propósito vai 
além de apenas incentivar 
o ciclismo; queremos pro-
mover o bem-estar, a qual-
idade de vida e a integração 
das famílias, proporciona-
ndo um dia de atividades 
que realmente fazem a dif-
erença. O evento também 
tem como objetivo consci-
entizar as pessoas sobre o 
potencial da bicicleta, não 
apenas como uma opção 
para esporte e lazer, mas 
também como um meio 
de transporte sustentável”, 
a昀椀rma Bruno Wellington, 
presidente da Fábrica.

Informações
No caso de dúvidas 

ou mais informações, os 

interessados podem entrar 
em contato com a organi-
zação do evento pelas redes 
sociais:

Instagram: @pedala-
tour.com.br 

Facebook: @pedala-
tour.com.br 

SERVIÇO
Pedala Tour 2024 - 

Edição Amparo
Inscrições: 1º de ou-

tubro a 24 de outubro, 
exclusivamente pelo site

www.pedalatour.com.
br

Data do evento: 27 de 
outubro de 2024

Concentração: a partir 
das 6h

Serviços de saúde e 
bicicletaria: das 6h às 10h

Início do Passeio: às 
8h30

Local: Praça Pádua 
Salles

Endereço: Av. Ber-
nardino de Campos - Cen-
tro | Amparo (SP)

Equipes de Futebol de Salão de 
Pedreira estarão disputando as finais 

do Campeonato da Associação 
Desportiva Regional

Comercial é tetracampeão do Cinquentão

Séries Prata e Bronze conhecem finalistas neste 
domingo

De Pedreira

Durante este 昀椀nal de 
semana as equipes de Fu-
tebol de Salão de Pedrei-
ra estarão disputando as 
finais do Campeonato 
da ADR – Associação 
Desportiva Regional, 

que reúne equipes das 
cidades da Baixa Mogi-
ana e Circuito das Águas 
Paulista.

No sábado, 28 de se-
tembro, a equipe Sub-14 
de Pedreira estará em 
Mogi Guaçu para enfren-
tar os donos da casa. No 

domingo, dia 29, as equi-
pes pedreirenses estarão 
na cidade de Aguaí, para 
enfrentar pela Categoria 
Sub-12 o time de Socorro 
e pela Categoria Sub-18, 
a equipe de Aguaí.

“ N o s s a s  e q u i p e s 
dedicaram-se nos trein-

amentos e estão prepa-
radas para as finais do 
Campeonato de Futsal da 
ADR, boa sorte aos nos-
sos atletas”, destacaram 
os treinadores do Projeto 
Pro Esporte de Futsal da 
Secretaria Municipal de 
Esportes e Lazer. 

De Mogi Guaçu

O time do Comercial 
F.C. sagrou-se campeão 
do 19º Campeonato 
de Futebol Municipal 
Cinquentão. Na final, 
o elenco venceu o Vila 
Dias F.C. por um 1 a 0, 
no último domingo, 22 
de setembro, no Centro 
Esportivo Antonio Cam-
pano, no Jardim Bela 
Vista. Com esta conquis-
ta, a equipe, é, tetraca-
mpeã da competição 
com os títulos conquis-
tados nos anos de 2022, 
2023 e 2024 e 2018, 

além de um vice-campe-
onato em 2019.

Os dois times entr-
aram em campo dec-
ididos a levar o título 
de 2024. No entanto, a 
partida terminou com 
apenas um gol anota-
do pelo elenco vence-
dor aos 14 minutos do 
primeiro tempo pelo 
jogador José Alexandre 
Leotério. Além do títu-
lo, o Comercial ganhou 
ainda os prêmios de ar-
tilheiro do campeona-
to com José Alexandre 
Leotério (13 gols) e o de 
goleiro menos vazado 

com o jogador Pio, que 
levou somente dois gois 
durante a temporada.

A competição foi or-
ganizada e realizada 
pela Secretaria Munic-
ipal de Esporte e Laz-
er (SEL). “O evento foi 
muito bom, ocorrendo 
tudo dentro do espe-
rado. Durante toda a 
competição as torcidas 
compareceram e apoi-
aram seus times e isso 
é muito positivo para 
atletas e organização”, 
comentou o secretário 
de Esporte, Paulo César 
Moreira.

De Mogi Mirim

A Copa Carlos Corrêa 
de Futebol Amador con-
hece os primeiros 昀椀nalis-
tas da temporada neste 
domingo (29), quando 
acontecem os jogos da 
volta das Séries Prata e 
Bronze. Às 8h00, jogam 
Resenha x Flamboyant, 
no Estádio Distrital Ân-
gelo Róttoli, o Tucurão, 
e Ouro Preto x Borussia, 
no Estádio Ismael Polet-
tini, na Santa Cruz. As 
partidas são validas pela 

Série Bronze.
Vencedores nos jo-

gos de ida, que acon-
teceram neste domin-
go (22), Flamboyant 
e Ouro Preto abriram 
uma boa vantagem para 
chegarem à decisão. No 
campo da Santa Cruz, 
o Flamboyant fez 3 a 0 
no Resenha, com gols 
de Luciano e Iago Felipe 
(2), e vai para a decisão 
mesmo se perder no jogo 
da volta por até dois gols 
de diferença. O Resenha 
precisa, no mínimo, de-

volver o placar para dis-
putar a classi昀椀cação nos 
pênaltis.

Já no Tucurão, golea-
da do Ouro Preto para 
cima do Borussia por 
5 a 1. João Pedro (3) e 
Ricardo (2) foram os 
goleadores do Ouro Pre-
to no confronto. Luiz 
Gabriel marcou para o 
Borussia. Para se classi-
昀椀car, o Ouro Preto pode 
até perder por uma dif-
erença de três gols. O 
Borussia, por sua vez, 
precisa vencer por três 

gols no mínimo para de-
cidir a vaga nos pênaltis. 
As 昀椀nais da Série Bronze 
estão programados para 
13 e 20 de outubro.

SÉRIE PRATA
A rodada da volta da 

Série Prata será no do-
mingo (29), às 10h00. 
No Tucurão, o Inocoop 
enfrenta o Santa Clara 
com uma larga vantagem 
na disputa por um lugar 
na decisão. Na partida de 
ida, disputada domingo 
(22) no campo da Santa 

Cruz, a equipe goleou 
o adversário por 4 a 0, 
gols de Francisco, Juan, 
Luiz Ricardo e Richard. 
Pode perder por até três 
gols de diferença que 
mesmo assim estará na 
昀椀nal. O Santa Clara leva 
a disputa para os pênal-
tis se vencer, ao menos, 
pela mesma diferença 
de gols.

Na outra semifinal, 
o Jardim Europa ven-
ceu o Barbearia por 2 a 
0 no último domingo, 
no Tucurão, com gols 

de Anderson e Carlos 
Alexandre, e vai para o 
duelo decisivo podendo 
até perder por um gol de 
diferença para garantir 
presença na decisão. 
Ao Barbearia, é preciso 
vencer por dois gols de 
diferença para tentar 
a vaga nos pênaltis, ou 
três para avançar direto. 
A partida será às 10h00 
no Estádio Maria Paula 
Bueno, na Vila Dias. A 
decisão da Série Prata 
será nos dias 13 e 27 de 
outubro.
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O Centro de Cultura 
Caipira de Jaguariúna, 
localizado na antiga Esta-
ção de Guedes, será palco 
de mais uma edição do 
tradicional evento “Café 
com Viola” neste domin-
go, dia 29 de setembro. 
A programação contará 
com a apresentação da 
Orquestra de Violeiros de 

Jaguary, a partir das 10h, 
com entrada gratuita.

Os participantes po-
derão desfrutar de café 
acompanhado de bolo 
caseiro enquanto assis-
tem ao show, que traz no 
repertório clássicos da 
música caipira.

Com o objetivo de 
preservar e celebrar a 

cultura caipira, o “Café 
com Viola” também é 
realizado em outros lo-
cais, como a Fazenda da 
Barra. Além da música, o 
evento oferecerá uma fei-
ra de artesanato e opções 
de alimentação nos food 
trucks presentes no local.

SERVIÇO
“Café com Viola” com 

a Orquestra Violeiros de 
Jaguary

Dia: Domingo, 29 de 
setembro

Local: Centro de Cul-
tura Caipira

Horário: 10h
Endereço: Estação de 

Guedes, s/nº, Jaguariú-
na

Entrada: Gratuita

Um jardim 昀氀orido é 
tudo o que se espera na 
nova estação. No entanto, 
para quem não tem tem-
po de cuidar diariamente 
de 昀氀ores mais delicadas, 
o mercado 昀氀oricultor traz 
opções de plantas de bai-
xa manutenção e que che-
gam em tons de amarelo, 
laranja e vermelho para 
permitir a criação de es-
paços externos muito co-
loridos.

Diversas variedades de 
crótons, begônias, congé-
ias, marantas e aglaone-
mas estão entre as plan-
tas ornamentais capazes 
de colorir os jardins, mes-
mo sem produzir 昀氀ores. 

Nesta primavera, as alte-
rações climáticas movi-
mentaram a 昀氀oricultura 
nacional para a disponi-
bilização de espécies e va-
riedades que sejam mais 
resistentes ao calor, às 
mudanças nos padrões 
hídricos e com respos-
tas favoráveis à manu-
tenção da 昀椀tossanidade 
em condições de pressão 
ecoambiental. Durante o 
28º Veiling Market, feira 
de negócios da Coope-
rativa Veiling Holambra 
realizado nos dias 12 e 
13 de setembro, o espaço 
“Vitrine de Tendências” 
foi justamente dedicado 
à exposição de produtos 

que detêm efetivos poten-
ciais de inovação para o 
futuro do mercado de 昀氀o-
res e plantas ornamentais 
brasileiro.

Como a primavera ce-
lebra as cores, as vibra-
ções e a alegria e a nova 
estação convida as pesso-
as a estarem ao ar livre, o 
engenheiro agrônomo Dr. 
Hélio Junqueira, da Hór-
tica Consultoria, especia-
lista em tendências para 
o setor de 昀氀ores e plantas 
ornamentais e curador 
do projeto “Mentoria de 
Tendências” da Coope-
rativa Veiling Holam-
bra, selecionou para esta 
edição do evento produ-

tos com esses atributos, 
como a nova variedade de 
SunPatiens, a Red Candy, 
que são impatiens (po-
pularmente conhecidas 
como maria-sem-vergo-
nha, beijos ou não-me-
-toques), mais resistentes 
ao Sol. Em sua “Vitrine”, 
também estão as Begô-
nias, com destaque para 
a variedade Viking Red 
on Chocolat. Tem, ainda, 
as congéias, da família 
das trepadeiras, muito 
vigorosas, volumosas e 
exuberantes, com textura 
delicada em suas brácteas 
rosadas e lilás.

A Magna Flora trouxe 
para o Veiling Market um 

grande jardim colorido 
com a sua coleção de cró-
tons: Queen, King, Petra, 
Neon, Gingha e o lança-
mento cróton Nectarine, 
além de epidendrum e 昀椀-
cus lirata. O cróton Necta-
rine, apesar de apresentar 
as cores mais tradicionais 
dos crótons – vermelho, 
laranja, amarelo e verde 
– tem os tons vibrantes e 
um formato de folha di-
ferente, mais arredonda-
das, e podem chegar a um 
palmo de diâmetro.

As folhas têm nervu-
ras bem-marcadas, com o 
centro verde escuro e bor-
das coloridas, passando 
do laranja, para verme-

lho, rosado, até o amare-
lo nas folhas mais jovens. 
A nervura central tem 
um leve prolongamento, 
sendo que em algumas 
pode ocorrer o fenôme-
no chamado “mother and 
daughter”, quando há 
mais uma pequena folha 
à ponta desse prolonga-
mento. Apesar de esta-
rem associados ao jardim, 
crótons podem ser culti-
vados em vaso dentro de 
casa, desde que recebam 
uma grande quantidade 
de luz durante algumas 
horas do dia. A ideia é uti-
lizá-los, justamente, para 
colorir os jardins.

Centro de Cultura Caipira recebe mais uma edição do ‘Café 
com Viola’ neste domingo (29)

Na primavera, jardins podem ficar bem coloridos apenas com 
plantas sem flores


